

Mengukir Kemandirian Pangan Nasional: Kodim Sampang Gelar Penanaman Jagung Serentak

Achmad Sarjono - SAMPANG.JOURNALIST.CO.ID

Mar 4, 2024 - 03:55



SAMPANG - Dalam upaya meningkatkan ketahanan pangan Nasional di wilayah Kabupaten Sampang, Kodim 0828/Sampang menggelar program perdana budidaya penanaman jagung serentak di Desa Gunung Maddah Kec. Sampang, Kab. Sampang. Minggu (3/3/2024).

Kegiatan ini di pimpin oleh Dandim 0828/Sampang Letkol Czi Suprobo Harjo Subroto S.E., M.Han yang mana turut hadir Pak Suyono Kadistan Kab.Sampang, Persit KCK Cab. XLVII, Forkopimcam Sampang, Polsek Sampang, Koordinator BPP Sampang, Kades Gunung Maddah dan Ketua Poktan Rubaru serta masyarakat gunung maddah.

Penanaman jagung serentak ini merupakan langkah strategis dalam memastikan

ketersediaan pangan lokal dan mendukung ketahanan pangan di masa yang akan datang. Dengan melibatkan berbagai pihak, diharapkan hasilnya dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat.

Dalam sambutannya, Dandim 0828/Sampang Letkol Suprobo panggilan akrabnya, "menekankan pentingnya sinergi antara pemerintah, TNI, dan masyarakat dalam mendukung program-program ketahanan pangan.

Selanjutnya Dandim memberikan arahan kepada para peserta terkait pentingnya peran aktif semua pihak dalam mendukung ketahanan pangan. Beliau juga menekankan pentingnya kebersamaan dan sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menghadapi tantangan pangan di masa depan.

Acara penanaman jagung serentak di Desa Gunung Maddah ini juga menjadi momentum untuk memperkuat kebersamaan dan solidaritas antara TNI dan masyarakat dalam mendukung ketahanan pangan nasional.

Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Sampang Pak Suyono, menyampaikan apresiasi atas inisiatif Kodim Sampang dalam menggerakkan program penanaman jagung serentak ini. Beliau juga menekankan pentingnya program-program ketahanan pangan sebagai upaya bersama untuk mencapai kemandirian pangan.

Acara penanaman jagung serentak ini juga diisi dengan berbagai kegiatan pendukung seperti penyuluhan teknik bertani yang efisien serta pemberian bantuan bibit dan peralatan pertanian kepada petani-petani lokal. (*)